



LA LETTRE HEBDO



Chiffre rond

jean-marc.rosigni@ardenne-metropole.fr

L'info principale de la semaine, c'est bien sûr l'ouverture de deux nouveaux [centres](#) de vaccination destinés à accélérer ladite vaccination, qui, à l'échelle de notre territoire, reposait alors exclusivement sur les deux centres implantés au sein des hôpitaux de Charleville-Mézières et Sedan. Depuis lundi, en six demi-journées, les deux centres "made in aggro", ouverts au Cosec de Villers-Semeuse et à la salle des fêtes de Vrigne-aux-Bois, ont permis de vacciner très exactement 300 personnes. Autre initiative communautaire, Ardenne Métropole propose aux seniors ne disposant pas de moyen de locomotion un service de transport gratuit pour aller se faire vacciner : il suffit de prendre rendez-vous par courriel (tad-vaccin-ardenne-metropole@ratpdeu.com) ou téléphone (06 16 74 14 21).

On y danse

aude.gomes@ardenne-metropole.fr

Depuis le lundi 18 janvier, le conservatoire d'Ardenne Métropole a suspendu l'enseignement de la danse, suivant en cela le décret prescrivant, à l'échelle nationale, la suspension des activités sportives et physiques en intérieur à l'école et en activité extrascolaire, bien évidemment dans le but de lutter contre la propagation du covid-19. Or la Drac (Direction régionale des affaires culturelles) vient de nous faire savoir que cette disposition ne s'appliquait pas aux conservatoires, ces derniers entrant dans la catégorie des établissements d'enseignement artistique. Elle nous a également confirmé qu'il n'y avait pas de contrainte de fermeture à 18 h. L'équipe du conservatoire a donc le plaisir de reprendre l'enseignement de la [danse](#) et en a immédiatement informé les intéressés.

Chaud et froid

edith.bouillot@ardenne-metropole.fr

Ce n'est un [secret](#) pour personne, la patinoire Elena Issatchenko, située dans le quartier de Manchester, à Charleville-Mézières, n'est plus de la prime jeunesse. Le groupe froid, qui comme son nom l'indique est utilisé pour produire puis maintenir en état la glace, donne notamment d'inquiétants signes de faiblesse. Lors de la dernière réunion de l'assemblée des habitants du quartier, les élus présents ont confirmé le projet consistant à changer ce groupe, l'idée étant de le rendre plus efficace tout en récupérant les calories qu'il produit. Ces dernières serviraient alors à chauffer la patinoire. Également évoquée par le maire de Charleville-Mézières et président d'Ardenne Métropole, la possibilité de recréer une cafétéria, "lieu de vie et de convivialité".

Cot cot !

girolamo.licrapi@ardenne-metropole.fr

Covid ou pas covid, Ardenne Métropole ne relâche pas ses efforts en matière de réduction des déchets. Caractérisée par de multiples initiatives simultanées (cours de [cuisine](#), stop pub, familles zéro déchet, évitons les emballages superflus, collecte hippomobile du tri, distribution de composteurs gratuits...), l'opération "Jetons moins, trions ce qu'il reste !" connaît également un joli succès côté gallinacés. L'agglomération propose en effet aux usagers qui le souhaitent d'adopter deux poules, dévoreuses de déchets et productrices d'œufs : 47 familles en ont déjà adopté. Une nouvelle session d'adoption se déroulera au printemps prochain. Les intéressés ont jusqu'au 26 février pour retourner leur dossier de candidature. Vous trouverez toutes les infos pratiques et le dossier à remplir [en cliquant ici](#).